



日本共産党 中野区議会議員
作業療法士 **浦野さとみの区政報告**

ほっこり通信

No. **90**

●ホームページ：http://urano-satomi.jp
 

●Twitter：@urano_satomi
 ●Facebook：浦野さとみ

何でも無料生活相談実施中
 e-mail: urano@jcp-seven.jp
 携帯電話：090-8049-4784

聞かせて、
 あなたのこと、
 街のこと



インフルエンザ予防接種 実費負担ゼロに (65才以上の方・60～64才で基礎疾患のある方が対象)

秋～冬にかけ、新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行が懸念されます。この間、日本共産党東京都議団や中野区議団は、東京都や中野区に対し、リスクの高い方々のインフルエンザ予防接種について自己負担の軽減を求めてきました。今回、補正予算が生まれ、10月1日から、上記対象の方は実費負担なしで接種が可能となります。



※対象の方には中野区から、予診票と一緒に実費負担なしをお知らせする案内が届きます。

中野区議会定例会 区民の声を届け、政策提案

9月7日から中野区議会定例会が始まりました(会期は10月13日まで)。区議団として本会議および決算特別委員会において、下記のことなどを取り上げ、区の姿勢を質し、対応を求めました。

- ☞中野区でのPCR検査・保健所体制の拡充を
 (現在、1週間に300件のPCR検査が可能)
- ☞新庁舎整備など大型開発事業は見直しを
- ☞少人数学級の検討を
- ☞区独自の事業者支援やプレミアム付商品券の実施を
- ☞安心できる住まいの確保を
- ☞被爆75年、平和施策充実を

東京都の施策 一歩前進へ

高齢者750施設 障害者100施設

PCR検査

職員と入所者15万人分を予算化

都議会 さらに、検査ふやそう

中野区内でも署名を集めながら、東京都へ要望を重ねてきました。住民の運動と議会論戦が都政を動かしました。引き続き、皆さんと力あわせ、施策の充実を求めています。

コロナの影響で収入減、国保料の減免制度があります

新型コロナウイルス感染症の影響で主たる生計維持者の収入減少（前年に比べ30%以上減少）が見込まれる世帯等に対し、国保料の減免制度があります（必要書類を揃え申請が必要）。ぜひ、下記窓口にご相談下さい。

【相談窓口】

中野区役所 保険医療課（区役所2階 5番窓口）

 03-3228-5511

平日 午前8時30分～午後5時



▲国保減免制度拡充について（雑所得も含むように）、厚生労働省に申し入れ

平和の森公園 バーベキューサイトは見直しを

平和の森公園および新体育館の利用ルールに関する意見交換会が8月に実施されました。参加した区民の方々からは、「新設されたバーベキューサイトは住宅街のすぐそばにあり、煙やにおいなどの影響が大きい」「300mトラックの安全面に懸念がある」等の意見が多数出されました。区は、これらの意見に対する区の考え方を10月上旬の所管委員会に示すとともに、利用ルールに関する考え方を報告するとしています。

区が実施したバーベキューサイトの実証実験の様子▶



区民・事業者アンケートを実施しています

中野区議団では、区民および事業者を対象に2つのアンケートに取り組んでいます。今後、政策提案や議会論戦にいかしていきます。ご協力をお願い致します（早速、ご協力していただいた方々に感謝申し上げます）。

区民アンケートはインターネットからの回答も可能です▶



9月18日現在、800人近い方から返信が届いています▶

※個別の生活相談、随時、受け付けています。

お一人で悩まず、電話・メール・SNS などからご連絡下さい（表面に連絡先記載しています）。

※コロナ関連の各支援制度はとても複雑です。お気軽にご連絡・ご相談下さい。